

3 nuevas cooperativas en capital e interior del país

76 familias verán hecho realidad el sueño de la casa propia.

El viernes 28 de julio la cooperativa Covimu fue la primera en firmar el préstamo para la construcción del conjunto habitacional que dará cobijo a 17 familias del departamento de Cerro Largo.

El lunes 31 se le sumaron las cooperativas Raíces Nuevas de Montevideo y Covilus de Florida, cuyos préstamos financiarán la construcción de un total de 59 viviendas. Gracias a estas firmas, completaron las condiciones necesarias para levantar las paredes de su futuro hogar.

- Cooperativa de viviendas Covimu - Cerro Largo - 17 viviendas.
- Cooperativa de viviendas Raíces Nuevas - Montevideo - 40 viviendas.
- Cooperativa de viviendas Covilus - Florida - 19 viviendas.

A través de estos casos, en que la ANV y el Ministerio de Vivienda, Ordenamiento Territorial y Medio Ambiente aúnan estrategias, fuerzas y herramientas, se demuestra no sólo la intención sino la concreción de continuar potenciando las diferentes modalidades de construcción, buscando alcanzar así soluciones habitacionales factibles, adecuadas y bien ubicadas.